## Eine Tradition geht zu Ende

## ■ Oldtimertreffen Vitznau

Seit etlichen Jahren trafen sich Ende Juli jeweils zahlreiche Mitglieder des Schweizer Motor-Veteranen-Clubs (SMVC), Sektion Zentralschweiz, in Vitznau.

Die erste organisierte Oldtimerfahrt wurde am 19. Juni 1988 noch unter dem Namen «Veteranenfahrt rund um den Rigi» mit der Idee, Kindern mit einer kognitiven Beeinträchtigung aus der Region, einen speziellen und erlebnisreichen Tag zu schenken, durchgeführt.

Initiator Hans Aegerter, damals im «Ferien»-Hüsli-Verein in Vitznau, konnte jedes Jahr zahlreiche Fahrer vom Schweizer-Motor-Veteranen-Club (SMVCS), Sektion Zentralschweiz dazu motivieren, die Kinder und später Feriengäste mit ihren Blechjuwelen an die Riviera des Vierwaldstättersees zu entführen.

Ab 2011 hatte die Musikgesellschaft Vitznau die Organisation übernommen. Schliesslich betreibt der Verein seit 1997 die Festwirtschaft. Für die Organisation der Fahrer, Werbung und des Tagesprogramms war Kurt, der Sohn von Hans Aegerter, zuständig.

Das Oldtimertreffen am letzten Sonntag im Juli wurde auch für die Bevölkerung der Seegemeinden zu einem allseits beliebten Anlass. Jeweils nach dem Mittagessen durfte

man nämlich mit den anwesenden Oldtimern eine kurze, manchmal auch eine etwas längere Ausfahrt dem See entlang machen. Die Tickets waren immer sehr begehrt und die Besitzer der wunderschönen Autos konnten kaum einmal eine Pause einlegen. Insbesondere die Fahrten mit Cabriolets waren bei schönem Wetter sehr beliebt. Dieses war den Mitgliedern des SMVC und der Vitznauer Musik all die Jahre meistens sehr gut gesinnt. Ausgerechnet das letzte Oldtimertreffen am 28. Juli 2019 wurde noch «Opfer» eines heftigen

Durch die Massnahmen der Pandemie konnte im 2020 und 2021 kein Oldtimertreffen stattfinden. Nach dieser Zwangspause und daraus folgenden organisatorischen Veränderungen haben sich die Musikgesellschaft Vitznau und Kurt Aegerter gemeinsam entschieden, den Traditionsanlass in dieser Form nicht mehr durchzuführen.

Wir bedanken uns bei allen Fahrern und Besuchern für ihre jahrelange Treue. Wir wünschen dem Schweizer Motor-Veteranen-Club, Sektion Zentralschweiz, weiterhin viel Freude und gute Fahrt mit ihren nostalgischen Autos und viel Spass an ihren zahlreichen anderen Treffen in der Schweiz.